
Yeshúa  y sus 

enseñanzas  

La higuera 
  

Mateo 21.- 18 Por la mañana, volviendo a la ciudad, tuvo hambre. 19 Y viendo una higuera 
cerca del camino, vino a ella, y no halló nada en ella, sino hojas solamente; y le dijo: Nunca 
jamás nazca de ti fruto. Y luego se secó la higuera. 20 Viendo esto los discípulos, decían 
maravillados: ¿Cómo es que se secó en seguida la higuera? 21 Respondiendo Yesuha, les 
dijo: De cierto os digo, que si tuviereis fe, y no dudareis, no sólo haréis esto de la higuera, 
sino que si a este monte dijereis: Quítate y échate en el mar, será hecho. 22 Y todo lo que 
pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis…   
  

¿Por qué Yeshúa maldijo a un árbol? De hecho algunos que no creen que él sea el Mesías 
argumentan que no puede ser porque maldijo a una creación de Dios; sin embargo 
recordemos que todo lo que hace Yeshúa tiene un significado, un simbolismo, pero por otro 
lado no es tiempo de que la higuera de fruto, de modo que aún peor, ¿Por qué maldice a una 
higuera que no da fruto si aún no es su tiempo?  

  

Por un lado es importante entender el simbolismo de la higuera, la higuera, en los profetas 
es una referencia a la nación de Israel; es muy importante tener cuidado, porque a lo largo 
de la historia se ha utilizado esto como un pretexto para perseguir y rechazar de igual a todo 
el pueblo de Israel y con ello argumentan equivocadamente que Yeshúa maldijo a los judíos 
porque la higuera representa a la nación de Israel. Entonces éste pasaje se ha tomado para 
echar a todos en el mismo saco; así que debemos tener mucho cuidado.  

  

Cuando el profeta llamado Balaam fue contratado para maldecir al pueblo de Israel, Dios le 
advirtió y le dijo que era imposible maldecir al pueblo de Israel, si al profeta Balaam que era 
gentil, que era un profeta extranjero y quería por dinero ir a maldecir al pueblo de Israel, si 
Dios se lo prohibió y cada vez que iba a maldecirlo, de repente todo lo contrario, comenzaba 
a bendecir al pueblo de Israel, de modo qué el que lo contrató se sorprendió ya que lo 
contrató para maldecir a Israel no para bendecirlo y lo que contestó Balaam fue que no 
podía maldecir aquello que Dios ha bendecido, así que solo podía decir lo que Dios le 
permita y al final terminó haciendo una transacción para decirles el secreto de cómo vencer 
al pueblo de Israel pero en realidad él no maldijo sino que bendijo al pueblo de Israel porque 
Dios lo bendijo y es bendito.  

  

Si Balaam, un profeta malvado, codicioso, no pudo maldecir al pueblo de Israel, ustedes 
creen que Yeshúa, el Hijo de David, el Hijo de Abraham, la cabeza de la nación, ¿Ustedes 
creen que él iba a maldecir a la nación de Israel? Eso es absurdo, eso es ridículo, por 
supuesto que él no maldijo a la nación de Israel.  

  

Hay otra posibilidad también, generalmente la higuera se representa con la nación de Israel 
pero hay otra posibilidad que se las quiero mencionar porque de alguna manera dentro de 
la tradición aunque no hay un indicio escrito de lo que es el árbol del conocimiento del bien 
y del mal, aunque no se sabe qué clase de árbol era, cuando se comió de ése fruto, murieron 
(pecaron). Y a causa de que pecaron se vieron que estaban desnudos Dios los vistió con 
hojas de higuera, entonces de ahí se deduce que del árbol del conocimiento del bien y del 
mal en realidad está representado por una higuera y hay otros que argumentan que 
realmente lo que Yeshúa dijo es la fuente del pecado, diciendo: Ya nunca vas a ser fuente 
que produce pecado, yo voy a redimir… ésa es otra posibilidad, yo en lo personal, me 



inclino más por el tema de la higuera como símbolo de la nación, pero no de que él viniera 
a maldecir a la nación, sino que él viene a maldecir a quien estaba gobernando la nación. 
¿Quién estaba gobernando la nación? ¿La nación estaba siendo gobernada por judíos? No, 
la nación no estaba siendo gobernada por judíos, sino que la nación estaba siendo 
gobernada por romanos y por usurpadores, yo en lo personal creo que los que se 
decían judíos que en ésa época estaban en confabulación con Roma, Herodes el Grande, 
todos ellos eran descendientes de Esaú, descendientes de Edom, convertidos al judaísmo 
muchos de ellos, algunos de ellos eran conversos al judaísmo y estaban confabulados con 
roma y en realidad no eran judíos, en realidad no descendían de Abraham, Isaac y Jacob, 
estaban ahí porque se habían convertido por razones políticas y de poder, para gobernar a 
éste pueblo, por eso es que el pueblo no los quería y no los aceptaba y el mismo Yeshúa dijo: 
“Ustedes no son hijos de Abraham, ustedes son hijos de su padre el diablo…” 
Esos pasajes han causado mucha confusión y persecución a lo largo de los siglos porque 
cuando Yeshúa como vemos en el evangelio de Juan principalmente le dice a los judíos: 
“Ustedes son hijos de su padre el diablo” el que no conoce toda la historia del pueblo de 
Israel, inmediatamente piensa que le está diciendo eso a los judíos, pero Yeshúa les dijo: 
“Ustedes no son hijos de Abraham, si fueran hijos de Abraham harían las 
obras de Abraham, ustedes son hijos de su padre el diablo…” y les dijo: 
“…generación de víboras, simiente de la serpiente, ustedes son un engaño, 
son usurpadores, están teniendo esta tierra, están usurpándola y ustedes no 
son hijos de Abraham…  

  

Entonces yo me inclino más a pensar por supuesto que en realidad a quien está maldiciendo 
es a los hijos del diablo, ya que no era tiempo para dar fruto de la higuera, a la simiente de 
la serpiente que se había infiltrado, la cizaña que se había infiltrado entre el trigo y que 
estaba usurpando la nación. Ahora la pregunta obligada es: ¿Será que esa cizaña, ésa 
usurpación ya se acabó? ¿O será que todavía en nuestros tiempos habrá aquí una mezcla, 
una usurpación? ¿Quién gobernará aún ésta nación? Pues los mismos, los descendientes de 
los mismos que en la época de Yeshúa lo mandaron crucificar, aquellos que está profetizado 
con los que Israel en cada generación tendría guerra, la descendencia de Amalec, está escrito 
que siempre en cada generación habrá descendientes de Amalec, que son descendientes de 
Esaú que tratarán de acabar con el pueblo de Israel y la batalla final en éste lugar será de, el 
espíritu de Amalec, contra los hijos del pacto, los hijos de Israel, el problema aquí y el gran 
error en el que podríamos caer por no tener cuidado en ésta historia, es que empezamos a 
juzga antes de tiempo, en base a apariencias y el problema con eso es que solo Dios es quien 
sabe quién es cizaña y quien es trigo, sólo Dios sabe y él es el único que va a hacer la 
separación, de modo que no nos pongamos a decidir como expertos: “todos éstos son 
cizaña…” No, porque puede ser que dentro de los gobernantes haya descendientes de 
Abraham, que en los últimos tiempos han de recibir de su espíritu y han de resucitar y han 
de entrar en pacto, así que mientras de aquí a que vengan los segadores, nuestra función es 
orar por la paz de Jerusalén, orar por ésta nación y que se cumpla la plenitud de todas las 
profecías que viene al respecto.  

  

Es muy importante aclarar esto para entender que Yeshúa no pudo maldecir a Israel, el 
pueblo de Dios. Lo triste de no haber entendido esto y que a lo largo de los siglos se dijo que 
Yeshúa maldijo al pueblo de Israel, la tragedia es que los judíos actuales que no creen en 
Yeshúa lo identifican como “Balaam”, cada vez que se refieren al Yesuha cristiano, ellos 
dicen: “Balaam” Porque dicen que él ha causado maldición a nuestro pueblo y a lo largo de 
la historia por su culpa los han matado.  

  

Qué triste, por la confusión, porque muchos dicen que Yeshúa maldijo a los judíos y 
entonces piensan que todos los judíos son malos y ahora justamente en estos tiempos de 
guerra, que supuestos seguidores de Yesuha, cogen igual y dicen que todos los judíos están 
mal y toda la nación está mal y que todos son unos usurpadores y que son sinagoga de 



satanás, ¡Qué tragedia! Están cayendo en lo que trató de hacer Balaam y eso lo único que 
hace esa gente es que del lado judío que empiezan a ver todos esos comentarios, dicen “claro, 
Yesuha es Balaam y sus seguidores son Balaam”.  

  
20 Viendo esto los discípulos, decían maravillados: ¿Cómo es que se secó en seguida la 
higuera? 21 Respondiendo Yesuha, les dijo: De cierto os digo, que si tuviereis fe, y no 
dudareis, no sólo haréis esto de la higuera, sino que si a este monte dijereis: Quítate y 
échate en el mar, será hecho. 22 Y todo lo que pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis…   
  

Que tengamos la fe que él tuvo para hacer que éste monte se quite de ahí y en su lugar se 
ponga el lugar de su habitación  y en donde la nueva Jerusalén descienda y esta ciudad sea 
purificada y sea limpiada, que Dios nos de la fe capaz de hacer lo que Yeshúa hizo con el 
tema de la higuera; aquí le está diciendo tengan fe en lo que yo os dijo porque todo lo que 
yo les digo se va a cumplir y si no dudáis, aréis las mismas obras que yo, vosotros también 
las aréis ¿Qué obras? Las obras que tienen que ver con el prójimo, ama a tus enemigos, 
vence al mal con el bien etc. El señor siempre va a estar ayudándonos, para que nuestra fe 
no decaiga sino que crezca cada día más y más. Amen 

 


